

3. März 2025

Medienmitteilung

Kaspar Schindler wird Chefarzt an der Universitätsklinik für Neurologie im Bereich Epilepsie und Schlaf

Die Direktion der Insel Gruppe hat Prof. Dr. med. Dr. sc. nat. Kaspar Schindler per 1. März 2025 zum Chefarzt an der Universitätsklinik für Neurologie im Bereich Epilepsie und Schlaf ernannt.

Prof. Dr. med. Dr. sc. nat. Kaspar Schindler studierte Humanmedizin an der Universität Bern (Abschluss 1995). Danach absolvierte er den nationalen MD-PhD-Studiengang am Institut für Neuroinformatik der Universität/ETH Zürich, wo er 1999 zweifach (an der mathematisch-naturwissenschaftlichen und an der medizinischen Fakultät) doktorierte. Seine klinische Karriere als Assistenzarzt schloss er in Zürich ab. 2005 erlangte er den Facharztstitel FMH für Neurologie und wurde in Zürich zum Oberarzt befördert. Nach einem Forschungsaufenthalt an der Universitätsklinik für Epileptologie in Bonn kehrte Kaspar Schindler als Oberarzt ans Inselhospital zurück. 2010 habilitierte er und 2013 erhielt er den Titel eines Assoziierten Professors. Gleichzeitig wurde er zum Leitenden Arzt ernannt. Seit 2018 ist er Mitglied der Klinikleitung, seit 2019 Stellvertretender Chefarzt und seit August 2024 Stellvertretender Klinikdirektor.

Kaspar Schindler hat massgeblich zur Entwicklung des Universitären Schlaf-Wach-Epilepsie Zentrums beigetragen. Das Zentrum geniesst nationale und internationale Anerkennung und spielt eine führende Rolle in der Epilepsiediagnostik und -therapie sowie in der interdisziplinären Forschung. Klinisch ist der hochspezialisierte Bereich der Epilepsiechirurgie mit aktuell 25 bis 30 epilepsiechirurgischen Abklärungen und Eingriffen pro Jahr hervorzuheben.

Der klinische Schwerpunkt von Kaspar Schindler liegt in der Epileptologie. Er hat die Epilepsieambulanz sowie das epilepsiechirurgische Programm zum schweizweit führen-

den Zentrum ausgebaut. In der Forschung beschäftigt er sich mit der elektrophysiologischen Dynamik epileptischer Anfälle und arbeitet mit renommierten Partnern wie IBM, der ETH Zürich und dem CSEM Neuchâtel zusammen.

Die Wahl von Kaspar Schindler stärkt die Position des Universitären Schlaf-Wach-Epilepsie Zentrums weiter. Die Direktion der Insel Gruppe freut sich über seine Ernennung und wünscht ihm viel Erfolg.

Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist eine schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende.

Besuchen Sie uns auch auf:

